

なかよし



2025年1月30日(金)
町田市立鶴川第三小学校
校長 鯉坂 映子
第1学年 学年便り
NO. 14

すてきな2年生になるために…

立春の時季ですが、寒い日が続いています。ですが、子どもは風の子！なわとびウイークがあったことも相まって寒くても、休み時間には元気いっぱい外で遊んでいる姿が多く見られます。これからもたくさん体を動かして健康な体をつくってほしいと思います。

1年生としての学校生活も残すところ2ヶ月となりました。1日1日を大事に過ごして、すてきな2年生になれるようにしたいと考えています。

2月の学習予定

国語	どうぶつの赤ちゃん もとの名まえ わらしへちょうじや かたかのかたち ことばあそびをつくろう これはなんでしょう ずうっと、ずっと大きだよ 新出漢字 カタカナ 楽しい読書 書写
算数	かたちをつくろう なんじなんふん たすのかな ひくのかな ずにかいてかんがえよう ふりかえよう つなげよう
生活	ふゆと ともだち もうすぐ2年生
音楽	にほんのうたをたのしもう みんなであわせてたのしもう
図工	つくってへんしん できたらいいなこんなこと はこと はこを くみあわせて
体育	跳び箱・マットを使った運動遊び 多様な動きをつくる運動遊び(縄跳び)
道徳	友情、信頼 親切、思いやり 生命の尊さ 正直、誠実

お知らせとお願い

☆学校公開・保護者会

日時:2月24日(火)

○学校公開(生活科)13:30~

場所:体育館

○保護者会14:30~

場所:各教室

内容:1年間を振り返って

春休みの過ごし方

その他

1年生最後の保護者会を行います。年度末でお忙しいところと思いますが、ご参加をお待ちしております。当日の保護者会は、感染症対策も考慮して、meet の活用も実施します。

裏にも お知らせがあります

2月

☆寒い時期の体育着の着方

寒い時期の体育の授業では、長そでや長ズボンの体育着を着用することができます。

長そでや長ズボンの体育着を着用する時には、運動をして暑くなった時に、脱いだりできるように、半袖や短パンの体育着を着用してから、その上に長そでや長ズボンを着用します。

体育着袋には、長そでや長ズボンの体育着と、半袖や短パンの体育着を入れて持たせてください。

☆図工「はことはこをくみあわせて」

「はことはこをくみあわせて」では、いろいろな大きさの空き箱を組み合わせて、作品を作ります。

教科書 P52～53を参照の上、手さげバッグに入る大きさ位のお菓子などの空き箱を集めて5～7個、2月13日(金)までに、記名をして持たせてください。

☆定規の用意

15センチメートルくらいの長さで、筆箱の中に入る、折りたためない、無地の定規を用意して持たせてください。

学習時、線を引く際に使います。

☆予備マスクの携帯

最近、マスク忘れるが目立ってきています。毎日の給食の時間にマスクを着けます。また、咳エチケットとしても使います。

いつも予備のマスクを、ランドセルの中に入れて持たせてください。

☆図工の作品

図工の学習で描いた平面作品(1年分)を手作りの紙製バッグに入れて持ち帰ります。4月に描いた作品から展覧会の作品、最近の作品まであります。成長の跡をご覧ください。

